






事務局（小川課長） 全てをデザインマンホールに置き換えていく予定はありません。

事務局（立岡部長） 市内の3地域で1種類ずつ作成します。

各種2枚ずつ作成し、1枚は設置し、 もう1枚は展示用とします。

今年度、 各地域に設置するまでを行う予定でおり、 来年度はマンホ

ールカ ー ドの製作を検討しています。

マンホールカ ー ドは、 実際に現地に来ていただかないと差し上げら

れないものですので、加須市に足を運んでいただくのと併せて親光

していただくなど市のPRに活用したいと考えています。

事務局（島田主幹） 現行のマンホール蓋及び受枠の1組で約15万円です。

今回、 デザインマンホールを3種類、各2枚ずつ製作するための契約

については、 デザイン料込ー式140万円ほどです。

金井委員 配付された資料のような複雑なデザインのマンホールを作ることが

可能なのか。

事務局（小川課長） お配りした資料のような絵柄を完全に再現することができるのかと

いうお尋ねかと思います。

作成を依頼した業者に事前に確認したところ、 完全とまではいかな

くても、 ほぼデザイン通りに作成が可能との回答を得ているところ

です。

齊藤会長（議長） それでは、 これよりデザインマンホール案の選定に移ります。

［各委員の投票により最終案を選定】

齊藤会長（議長） ほかにご質問ご意見はございませんでしょうか。

それでは、 議事は以上でございますので、 議長の任を解かせていた

だきます。 ご協力ありがとうございました。

事務局 （平渡主幹） ありがとうございました。 委員の皆様におかれましては、 長時間に

わたりまして貴重なご意見をいただきましてありがとうございまし

た。 それでは、 以上をもちまして、 令和5年度第1回加須市下水道

事業審議会を終了させていただきます。 どうもありがとうございま

した。

会議の内容に相違ないことを証するため、 ここに署名します。
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